



56. Schützenfest in Moorhusen

von Freitag,
5. August 2016
bis Sonntag,
7. August 2016



Moorhuser feiern am Wochenende ihr Schützenfest im Gasthof Thun

SCHÜTZEN Königsproklamation am Sonnabend gegen 21 Uhr

Geschossen wurde bereits
am Montag: Ergebnisse
bleiben geheim.

MOORHUSEN/TG – Sein Schützenfest feiert der Schützenverein Moorhusen und Umgebung von 1960 traditionell am ersten Augustwochenende, und zwar dieses Jahr vom 5. bis zum 7. August. Früher in den Sechziger- und Siebzigerjahren wurde dazu noch in der Nähe des Gasthofs Thun ein Festzelt aufgebaut, inzwischen feiert der 120 Mitglieder starke Verein zusammen mit Freunden und Bekannten im großen Saal des Gasthofs. Der Königsball beginnt am Sonnabend um 20 Uhr, die Proklamation des neuen Königshauses ist gegen 21 Uhr vorgesehen. Am Sonntag ab 12.30 Uhr treffen sich die Moorhuser



Nach der Arbeit wird gegrillt: Ehme Meierkooor (v. l.), Vorsitzender Theo Peters, Johann Hillers und Christina Hillers haben die Schießwettbewerbe vorbereitet.

PROGRAMM

Freitag, 5. August

Ab 19.30 Uhr:
Gemütliches Beisammensein der Schützen im Schützenhaus mit Ehrungen für verdiente Mitglieder

Sonnabend, 6. August

18.30 Uhr:
Einmarsch mit dem amtierenden Königshaus in den Festsaal im Gasthof Thun

20 Uhr:
Königsball im Saal des Gasthofs Thun in Moorhusen,

zirka 21 Uhr:
Proklamation des neuen Königshauses

Sonntag, 7. August

12.30 Uhr:
Treffen der Mitglieder, Kaffee, Tee und Kuchen, danach Grillen und Freibier

Montag, 8. August

15 Uhr:
Vereinsinternes Treffen zum Aufräumen

Schützen zu Kaffee, Tee und Kuchen, am späten Nachmittag wird gegrillt, dazu lädt der Verein zum Freibier ein. Das Schützenfestwochenende wird am Montagnachmittag ab 15 Uhr mit dem Aufräumen im Schützenhaus abgeschlossen. Zur Stärkung erhalten die Helfer Fischbrötchen und leckere Sachen vom Grill.

„Die Vorbereitungen zum Fest sind abgeschlossen“, stellt der erste Vorsitzende des Schützenvereins Moorhusen, Theodor Peters, im Gespräch mit der Presse fest. „Allerdings müssen wir am Mittwoch ab 16 Uhr noch Fahnen aufstellen und den Saal schmücken“, ergänzt der Vorsitzende. In diesem Jahr ist es besonders schwierig, genügend Mitglieder zur Mitarbeit zu gewinnen. „Viele können wegen der Schichtarbeit beim VW-Werk aus beruflichen Gründen nicht helfen“, so Peters. Am vergangenen Montag fielen bereits die sportlichen Entscheidungen. Ab 17 Uhr schossen die Kinder und Jugendliche ihre Jugendtitel aus. Ab 19.30 Uhr trafen sich die Bewerber um die verschiedenen Königstitel im Wettbewerb im vereinseigenen Schützenhaus. Die Auswertung des Königsschießens übernahmen der erste Vorsitzende Theodor Peters, der Sportleiter Jens Feldmann, Jugend-sportleiter Johann Hillers und Damsportleiterin Anjela Dorenbusch.

Wer die beste Zehn geschossen hat, wird nicht bekannt gegeben. Das Ergebnis bleibt bis zur Proklamation geheim. Zum Königsball am Sonnabend ab 20 Uhr im Saal des Gasthofs Thun werden auch Südbrookmerlands Bürgermeister Friedrich Süßen und Ortsbürgermeister Ali Awada erwartet. Für die passende Musik sorgt DJ Salli (Salvatore Masuzzo) aus Rechtsupweg. Bei der Proklamation des neuen Königshauses wird Theodor Peters vom Auricher Kreisverbandsvorsitzenden Jann Rosenboom aus Aurich-Oldendorf unterstützt werden. Ausgerufen wird ein neuer Schützenkönig, eine Damenkönigin, ein Juniorenkönig oder -königin und ein Jugendkönig oder -königin. Dazu kommen die jeweiligen Adjutanten. Seit einigen Jahren ermitteln auch die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Südbrookmerland, Ortsfeuerwehr Münkeboe-Moorhusen, ihren König und seinen Adjutanten. Auch sie werden am Sonnabend proklamiert. Für die Jüngeren läuft parallel eine Discoververanstaltung.

„Die Ehrungen verdienter Vereinsmitglieder kam in den letzten Jahren zu kurz“, sagte Theo Peters. Deshalb treffen sich die Schützen bereits am Freitagabend ab 19.30 Uhr im Schützenhaus zu einer gemütlichen Feier mit Ehrungen. Dazu werden Fischbrötchen gereicht, und auch der Grill wird angeworfen.

Nach dem Schützenfest beginnt im Herbst das sportliche Programm des Schützenvereins Moorhusen. Zunächst geht es zusammen mit den Vereinen „Südwolda“ Forlitz-Blaukirchen, „Hubertus“ Victorbur, „St. Georg“ Georgsheil und „Sichere Hand“ Moordorf um das Vergleichsschießen der Gemeinde Südbrookmerland. An den Wettkämpfen der Kreisliga Aurich nehmen die Moorhuser Schützen mit einer Mannschaft in der Altersklasse und einem Team in der Seniorenklasse teil.



Konzentriert bei der Sache ist Nachwuchsschütze Pascal beim Schießen um den Jugendkönig.